

Vernissage**«Der zweite Blick»
mit Cecile Beck**

Die Vaduzer Künstlerin Cecile Beck präsentiert in Trübbach Fotografien und Gemälde. (Foto: ZVG)

TRÜBBACH Unter dem Titel «Der zweite Blick» zeigt Cécile M. Beck aus Vaduz im Psychiatriezentrum Werdenberg-Sarganserland in Trübbach einen Querschnitt ihres künstlerischen Schaffens. Am Mittwoch, den 17. April, um 18 Uhr ist Vernissage. Claudia Gonzalez-Cuerda-Bürki, Leiterin des Psychiatriezentrums, sieht die Integration von Kunst und Kultur in der Psychiatriearbeit und der Kombination von Fachkompetenz als Gewinn für alle Beteiligten. «Die Kunstaussstellung soll eine spürbare Öffnung nach aussen sein und die Bemühung um die Entstigmatisierung der Psychiatrie unterstützen.» Letztes Jahr waren Bilder aus den Bildungskursen und dem Vorkurs der Liechtensteinischen Kunstschule zu sehen. Für 2013 wurde Cécile M. Beck aus Vaduz angefragt, ihre Bilder auszustellen. Die in Vaduz lebende freie Journalistin arbeitet thematisch und interdisziplinär in den Bereichen Literatur, Malerei und Skulptur. In den Räumlichkeiten des Ambulatoriums zeigt sie bis Ende 2013 einen Teil ihres künstlerischen Schaffens. Öffnungszeiten während der Bürozeiten. (pd)